
令和３年志木市議会６月定例会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表



順位 質　問　者

１ 吉澤富美夫 １ 福祉避難所の確保について

　「妊産婦・乳幼児」等の避難所の確保について

２ しき躍進計画３５について

２ 天田いづみ １ 公共施設マネジメントについて

　志木市公共施設適正配置計画（第Ⅰ期個別施設

計画）について

２ 児童センターについて

　志木地区への児童センター整備について

３ 人材育成について

　新庁舎完成に向けた人材育成について

４ 災害時における指定管理者との協定について

　 （１）現在の進捗状況と今後想定される課題につい

　　て

　 （２）コロナ禍における災害時の対応について

５ 文化財について

　樋門の保存、指定について

３ 阿 部 竜 一 １ ケアラーについて

　県の条例が施行され一年になるが志木市として

の今後のケアラーに対する対応について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

　市長選挙のマニフェストについて 市 長

市長公室長

子 ど も ・

健 康 部 長

総合行政部長

総 務 部 長

総 務 部 長

教育政策部長

市 長
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順位 質　問　者

３ 阿 部 竜 一 ２ 交通安全対策について

　県道１１３号線の幸町１丁目１９番地先から幸

町４丁目１番地先にかかる横断歩道について信号

設置を警察、県に市から要望をしていただけない

か

３ 健康対策について

　 （１）ウォーキングコースの中にご高齢の方が一時

　　休憩できるベンチの設置について

　 （２）市民会館、市民体育館複合化後の旧市民体育

　　館近隣の方々の健康づくりについて

４ 選挙投票率について

　今後の選挙投票率向上について

４ 今 村 弘 志 １ 防災対策の推進について

　 （１）気象防災アドバイザーを活用することについ

　　て

　 （２）災害時に地域の防災リーダーとなる防災士の

　　活用について

　 （３）マイ・タイムラインの普及啓発について

２ 水害対策について

　 （１）短時間の異常豪雨で雨水が急激に集中し、一

　　時的に水が溜まり、歩行や交通に支障を来す

　　恐れがある箇所に道路冠水注意箇所を示す看

　　板等を設置することについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

都市整備部長

担 当 部 長

市 長

選挙管理委員会

委 員 長

担 当 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

４ 今 村 弘 志 　 （２）ゲリラ豪雨などで道路が冠水している箇所に、

　　通行車輛による波が家に入ってくることを防

　　ぐことを目的に、地域の方による道路の封鎖

　　について

３ 福祉施策の推進について

　聴覚に障がいのある方、耳の遠い方の窓口対応

について

５ 西 川 和 男 １ 通学路の安全点検の状況とその対策について

　通学路の危険箇所の点検状況とその対策をどう

進めていくのか

２ 配慮を必要とする子ども・家庭への取組について

　 （１）本市における子どもの貧困の状況について

　 （２）地域子供の未来応援交付金の活用について

　 （３）子どもの貧困対策に関する計画の策定につい

　　て

　 （４）外国籍児童・保護者へのサポートについて

３ 行政のデジタル化への取組について

　デジタル化による住民サービスの向上、行政の

効率化が一歩一歩進められているが、本市のさら

なるデジタル化の取組について

６ 岩 下 隆 1 選挙について

　選挙公報の配布手法を変えた結果と検証、期日

前投票等の促進、開票業務効率化等について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

市 長

選挙管理委員会

委 員 長
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順位 質　問　者

６ 岩 下 隆 ２ 防災力の向上をめざして

　ゲリラ豪雨・台風による水害への対策強化につ

いて

３ 個人情報の保護について

　個人情報保護の推進と関連する業務等について

４ 移動しやすいまちのための交通手段等について

　 （１）福祉バス、デマンド交通の課題や他の手段の

　　展開について

　 （２）市有地の活用について

７ 水 谷 利 美 １ 生理の貧困問題について

　各小中学校のトイレに生理用品を配置すること

について

２ 生活保護行政について

　警察官ＯＢの配置の中止について

３ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

４ いろは親水公園について

　民間委託の中止について

５ 市民会館・市民体育館の複合化について

　 （１）マルイ８階を会議室として借りる計画が出て

　　いるが年間いくらになるのか。その他に借り

　　る計画はあるのか。財政計画はどのようにな

　　るのか

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

総合行政部長

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

市 長

市 長

市 長

市 長
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順位 質　問　者

７ 水 谷 利 美 　 （２）駐車場も駐輪場も絶対的に不足する内容にな

　　った。会議室もマルイ８階にもっていく計画

　　はあまりにも利用しづらい施設になる。それ

　　でも複合化を進める理由はなにか

　 （３）耐震化の再検討について

８ 与 儀 大 介 新型コロナワクチンコールセンター・予約センタ

ーについて

　コールセンターについて

９ 鈴 木 潔 １ 富士下橋下流右岸のアジサイロードについて

　アジサイの剪定について

２ 学校給食の食材納入について

　 （１）食材はどこの業者と現在取引をしているのか

　 （２）市内業者と市外業者とで食材の搬入時間等は

　　同じか

　 （３）搬入時、食材の消費期限及び賞味期限の表示

　　を確認しているか

３ 志木駅東口地下駐車場について

　駐車場内の番号表示について

１０ 古 谷 孝 １ ＮＨＫへの住民票データ交付について

　除票の取得手続きについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長

市 長

子 ど も ・

健 康 部 長

都市整備部長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

都市整備部長

市民生活部長
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順位 質　問　者

１０ 古 谷 孝 ２ 新型コロナウィルス感染症対策について

　 （１）ワクチン接種における本市職員の労務管理に

　　ついて

　 （２）東京オリンピック・パラリンピック学校連携

　　観戦プログラムについて

３ 期日前投票について

　期日前投票所の管理体制について

１１ 岡 島 貴 弘 １ 志木の杜街区の環境について

　 （１）志木の杜公園、柏の杜ふれあい公園の環境に

　　ついて

　 （２）災害時の消火・救助活動補助のための道路・

　　公園などの整備について

　 （３）道路環境・交通事故対策などについて

２ 市内通学路など交通危険箇所について

　危険箇所の把握とその対応・対策などについて

１２ 河 野 芳 徳 １ 小中学校における小中一貫教育について

　今後の小中一貫教育の見通しについて

２ 保育園のありかたについて

　今後の保育園のありかたについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総合行政部長

教　育　長

選挙管理委員会

委 員 長

担 当 部 長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

教育政策部長

教　育　長

子 ど も ・

健 康 部 長
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順位 質　問　者

１２ 河 野 芳 徳 ３ 子育てしやすい環境について

　子育て環境の充実について

１３ 多 田 光 宏 １ 新型コロナウイルスワクチン接種について

　 （１）ナビダイヤルについて

　 （２）土日の接種について

２ 生活保護について

　運用の変更について

３ 志木市公式ＬＩＮＥについて

　個人情報の流出の可能性について

４ 市民会館と市民体育館の再整備について

　柳瀬川駅前鹿島ビルの旧スポーツジム活用につ

いて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

福 祉 部 長

総合行政部長

市 長
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